
Province de Québec 
Municipalité de Poularies 
District d’Abitibi-Ouest 
 
Le 15 mai 2023 
 
 Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal de Poularies, tenue 
à la salle l’Accueil, lundi le 15 mai 2023, à 20 h, formant quorum sous la présidence 
du maire M. Pierre Godbout et à laquelle sont présents : 
 

MM. les conseillers Réal Rancourt et Hugh Fortier 
Mmes les conseillères Priscillia Lefebvre et Valérie Rancourt 

 
Était absente : Mme la conseillère Francine Vallières 
 
Mmes Katy Rivard greffière-trésorière/directrice générale et Jessica Couillard 
greffière-trésorière adjointe assistent également à l’assemblée. 
 
Le maire, M. Pierre Godbout, souhaite la bienvenue à tous et déclare la session 
ouverte. 
 
2023-05-70 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Réal Rancourt, appuyé par Valérie Rancourt et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents que l’ordre du jour soit adopté tel que rédigé. 
 
2023-05-71 Adoption du procès-verbal du 3 avril 2023 
 
Les conseillers ayant reçu copie du procès-verbal en ont dispensé la lecture. Il est 
proposé par Valérie Rancourt, appuyé par Réal Rancourt et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le procès-verbal de la séance ordinaire du 3 avril 2023 soit 
adopté tel que rédigé. 
 
2023-05-72 Approbation des comptes 
 
Il est proposé par Hugh Fortier, appuyé par Priscillia Lefebvre et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents que les comptes payés et à payer qui s’élèvent 
au montant de 88 858.40 $ présentés par la secrétaire-trésorière soient acceptés tel 
que présentés. 
 
Construction du bloc sanitaire à la halte sanitaire 
 
Ce sujet est remis à une séance subséquente. 
 
2023-05-73 Demande du comité du 100e de Poularies 
 
Le comité du 100e de Poularies aimerait nommer la patinoire en l’honore de 
Ghyslain Luneau et confectionner une plaque commémorative. 
 
Le dévoilement aurait lieu lors des festivités du 100e en 2024. Le comité fera les 
démarches pour la confection de la plaque. 
 
Il est proposé par Réal Rancourt, appuyé par Hugh Fortier et résolu à l’unanimité 
des conseillers présents d'accepter la demande du comité du 100e de Poularies. 
 
2023-05-74 Achat de calcium 
 
Il est proposé par Priscillia Lefebvre, appuyé par Valérie Rancourt et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents procéder à l’achat de calcium en flocon chez 
Proulx et Genesse, le prix pour 30 tonnes incluant l’épandage est de 28 680 $ avant 
taxes. 
 
2023-05-75 Balayage de rue 
 
Il est proposé par Valérie Rancourt, appuyé par Priscillia Lefebvre et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents d’utiliser les services de Déneigement Tony 
Bouchard pour effectuer le balayage de l’ensemble des rues et des accotements du 
village. Le coût pour effectuer ces travaux est 2 700 $ avant taxes. 



 
Camion Chevrolet Sylverado 2003 
 
Ce sujet est remis à une séance subséquente. 
 
2023-05-76 Camp de jour 
 
Il est proposé par Priscillia Lefebvre, appuyé par Valérie Rancourt et résolu à 
l’unanimité des conseillers qu’un camp de jour ait lieu à Poularies du 3 juillet au 
18 août 2023. 
 
Il est également résolu d’engager Mmes Danaé Nicol en tant qu’animatrice et 
Anabelle Deshaies comme aide-animatrice, les salaires seront ceux convenus en 
plénière. Les horaires exacts seront déterminés avec la directrice générale, Mme Katy 
Rivard. Cette dernière est aussi autorisée à procéder à l’achat de matériel. 
 
2023-05-77 Installation de la tyrolienne 
 
Afin d’effectuer l’installation de la tyrolienne, il est proposé par Réal Rancourt, 
appuyé par Hugh Fortier et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’engager 
Conrad Plamondon pour fabriquer les plans et installer la tyrolienne et l’aide des 
journaliers de la municipalité. 
 
2023-05-78 Démission du directeur du service incendie 
 
Il est proposé par Hugh Fortier, appuyé par Priscillia Lefebvre et résolu à 
l’unanimité d’accepter la démission de M. Benoit Pouliot en tant que directeur du 
Service des incendies de Poularies, cette démission a pris effet le 3 avril 2023, M. 
Pouliot restera cependant pompier volontaire. 
 
2023-05-79 Engagement de 2 nouveaux pompiers 
 
Il est proposé par Hugh Fortier, appuyé par Valérie Rancourt et résolu à l’unanimité 
des conseillers présents d'engager, au sein du Service des incendies de Poularies, 
M. Gabriel Coulombe-Labranche et Mme Joannie Bernier Lachance en tant que 
pompier volontaire. Ces embauches sont faites suite à la recommandation du 
Services des incendies de Poularies 
 
2023-05-80 Projet de diagnostic sur le regroupement de la collecte et du 

transport des matières résiduelles sur le territoire de la MRC 
d’Abitibi-Ouest dans le cadre de l’aide financière. 

 
ATTENDU QUE la municipalité a pris connaissance du Guide à 

l’intention des organismes concernant le volet 4 - 
Soutien à la coopération intermunicipale du Fonds 
régions et ruralité; 

 
ATTENDU QUE les municipalités de la MRC d’Abitibi-Ouest désirent 

présenter un projet Diagnostic sur le regroupement de 
la collecte et du transport des matières résiduelles sur 
le territoire de la MRC d'Abitibi-Ouest dans le cadre 
de l’aide financière; 

 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Valérie Rancourt, appuyé par Hugh Fortier 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents que la présente résolution soit 
adoptée et quelle statue et décrète ce qui suit: 
 
• Le conseil de Poularies autorise le dépôt du projet dans le cadre du volet 4 – 

Soutien à la coopération intermunicipale du Fonds régions et ruralité; 
 
• Le conseil nomme la Ville de Macamic, organisme responsable du projet; 
 
• Le conseil s’engage à participer au projet Diagnostic sur le regroupement de 

la collecte et du transport des matières résiduelles sur le territoire de la MRC 
d'Abitibi-Ouest. 

 
 
 



2023-05-81 Demande d’autorisation de passage Tour de l’Abitibi 
 
Il est proposé Réal Rancourt, appuyé par Valérie Rancourt et résolu à l’unanimité 
des conseillers présents d’accepter la demande d’autorisation de passage du Tour de 
l’Abitibi qui aura lieu mercredi le 12 juillet 2023 en fin de soirée vers 19h. De plus, 
une demande au Service des incendies de Poularies sera faite afin de sécuriser les 
intersections sur le trajet lors de l’événement. 
 
Séance de travail 
 
Il est convenu que s’il est nécessaire de faire une séance de travail en mai 2023, une 
date serait fixée ultérieurement. 
 
2023-05-82 Levée de l’assemblée 
 
Il est proposé par Réal Rancourt, appuyé par Hugh Fortier et résolu à l’unanimité 
des conseillers présents que l’assemblée soit levée, il est 21 h. 
 
Maire ____________________Greffière trésorière/dir.gén._________________ 
 
Je, Pierre Godbout, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut 
à la signature par moi de toutes les résolutions qu'il contient au sens de l'art. 142 (2) 
du Code Municipal. 
 
  


